

# KWRI

## Tingkatkan Pengetahuan Generasi Muda Angkatan Laut, KRI Banjarmasin-592 dan Lanal Palu Gelar Open Ship Tour di Kota Palu

HermanDjide - [PANGKEP.KWRI.OR.ID](https://PANGKEP.KWRI.OR.ID)

Nov 27, 2024 - 22:06



*Tingkatkan Pengetahuan Generasi Muda Angkatan Laut, KRI Banjarmasin-592 dan Lanal Palu Gelar Open Ship Tour di Kota Palu*

PALU- TNI AL - Lanal Palu - Sulteng – Dalam upaya mendekatkan TNI Angkatan Laut kepada masyarakat dan meningkatkan pemahaman generasi muda tentang peran strategisnya, Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Palu bersama KRI Banjarmasin-592 bersama menggelar kegiatan Open Ship Tour di Dermaga Mako Lanal Palu. Acara ini berlangsung selama tiga hari, mulai 24 hingga 26 November 2024, dan terbuka untuk masyarakat umum, terutama pelajar.

Komandan KRI Banjarmasin-592, Kolonel Laut (P) Yohanes Berchmans Cahyono H., S.E., M.Sos., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk edukasi kepada masyarakat mengenai tugas dan fungsi TNI AL dalam menjaga kedaulatan maritim Indonesia. “Melalui Open Ship Tour, kami berharap generasi muda dapat memahami pentingnya peran TNI AL, sekaligus menumbuhkan rasa cinta terhadap maritim Indonesia,” ujarnya.

Sebagai salah satu kapal jenis Landing Platform Dock (LPD) buatan dalam negeri, KRI Banjarmasin-592 menjadi daya tarik utama dalam acara ini. Para pengunjung diajak menjelajahi kapal, termasuk ruang navigasi, dek helikopter, dan area perbekalan, sambil mendengarkan penjelasan langsung dari awak kapal. Tur ini juga menjadi kesempatan untuk memperkenalkan teknologi serta kemampuan kapal perang Indonesia.

Selain itu, KRI Banjarmasin-592 turut membawa Taruna/Taruni Akademi Angkatan Laut (AAL) Tingkat II Angkatan ke-72 yang sedang melaksanakan Latihan Praktek (Lattek) Jalasesya. Mereka juga turut berinteraksi dengan pengunjung, berbagi pengalaman dan cerita inspiratif selama pendidikan di TNI AL.

Komandan Lanal Palu, Kolonel Laut (P) Marthinus Sir, menegaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya bertujuan mengenalkan TNI AL, tetapi juga menanamkan semangat nasionalisme kepada generasi muda melalui Startegi Komunikasi Sosial Pemberdayaan Wilayah Pertahanan Laut dan selaras dengan Asta Cita Bapak Presiden RI “Kami mendukung Asta Cita Presiden RI melalui pengembangan SDM generasi muda agar bangga dengan kekuatan maritim Indonesia. Mereka adalah masa depan bangsa yang harus siap menjaga kedaulatan negara,” ungkapnya.

Antusiasme masyarakat terhadap kegiatan ini sangat tinggi, tercatat kurang lebih 1000 orang dari berbagai kalangan sudah merasakan naik kapal perang kebanggaan Indonesia.

Rizka, seorang siswa SMA di Palu, mengungkapkan kekagumannya setelah mengikuti tur kapal. “Saya sangat kagum melihat teknologi yang dimiliki kapal ini. Pengalaman ini membuka wawasan saya tentang peran penting TNI AL dalam menjaga keamanan laut Indonesia,” tuturnya.

Hal yang sama disampaikan oleh Djaya rahman wakasek bidang humas SMK N 7 Palu, “kami menyampaikan terimakasih atas kegiatan Openship oleh Lanal Palu di KRI Banjarmasin, yang mana kegiatan positif ini dapat memberikan gambaran tentang potensi wilayah kemaritiman dan dapat memotivasi peserta didik kami untuk belajar demi kejayaan kemaritiman serta dapat membangun mental,pengetahuan, kompetensi dan sikap. Harapanya setiap ada KRI yang

sandar di Palu dapat diadakan kegiatan serupa."

Selain tur kapal, acara ini juga dilengkapi dengan berbagai kegiatan edukasi, seperti pemutaran video profil TNI AL, pameran alat utama sistem persenjataan (alutsista), dan sesi tanya jawab seputar karir di TNI AL.

Dengan terselenggaranya Open Ship Tour ini, KRI Banjarmasin-592 dan Lanal Palu berharap dapat terus mempererat hubungan TNI AL dengan masyarakat serta membangkitkan semangat bela negara di kalangan generasi muda. "Masa depan Indonesia berada di tangan mereka, dan kami ingin memastikan mereka memahami pentingnya menjaga kedaulatan maritim bangsa," pungkas Komandan KRI Banjarmasin - 592 (Pen Lanal Palu)